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平成３０年度中央区連協『第２回理事会』報告書 

下記のとおり報告します。 

会議名 平成３０年度中央区町内自治会連絡協議会「第２回理事会」 

日 時 平成３０年７月３日（火）１０：００～１２：１５ 

場 所 中央区役所４階会議室 

出席者 
１２名 

（区連協会長 １名、副会長 ２名、会計 ２名、理事 ７名（うち１名代理出席）） 

事務局  地域づくり支援室長 他２名 

オブザーバー  区長、副区長 

 

会議内容 

１ 会長挨拶 

 ※第３地区（葛城中学校区）・第１６地区（松ヶ丘中学校区）・第２７地区（星久喜中学校区）

の理事就任挨拶。 

 

２ 議題 

（１）平成３０年度要望事項について 

事務局より説明し、下表のとおり、区連協要望９件、市政相談５件に決定した。 

 

No. 地 区 要 望 事 項 決 定 

1 第５・８地区 
モノレール駅名変更「葭川公園」

を「中央公園」へ 
区連協要望 

2 第５地区 
京成西登戸・新千葉駅利便性改善

に市の協力を 
区連協要望 

3 第５地区 海抜表示を６－８ｍまで 区連協要望 

４ 第９地区 広報無線の拡充について 区連協要望 

5 第９地区 自転車専用レーンの設置について 区連協要望 

６ 第９地区 宮崎町栄親会町内に公園の設置 市政相談 

７ 第９地区 
大森町西福寺下交差点の改良に 

関する要望 
市政相談 

８ 第９地区 
千葉市中央区花輪町１６６地先 

交差点への信号機設置及び道路 

改良等に関する要望 

市政相談 

９ 第1３地区 
都市計画道路の早期着工・完成に

ついて「仁戸名町～古市場町線」 
区連協要望 
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 意見：Ｎｏ.１４について、通常『環境アセスセメント調査』は事業開始時に行う調査を指す

ため、文面からアセスメントを削除し単なる『環境調査』とするべきではないか。 

 意見：Ｎｏ.１４の要望要旨中冒頭の大気汚染（ばいじん）被害に関する記述は健康被害に関

するもので、今回の要望の趣旨から外れた内容であるため削除するべきではないか。 

事務局：要望事項提出地区等に確認の上、削除することとした。 

 

意見：今回、要望事項として提出することは見送ったが、地区の中で人口が増え空き地が減

ったことにより、これまで利用できていたごみステーションが減ったり、容量が不足して

きているため、戸別収集などのごみの収集方法を再度検討してもらいたい。 

意見：ごみの収集有料化に伴い戸別収集を検討したがコストの問題があり進展はないため、

今後ごみ問題検討委員会等で意見を伝え、具体化できるように改めて検討していきたい。 

 

（２）平成３０年度中央区町内自治会連絡協議会の活動研修会について 

  事務局より、今年度の視察候補地として３か所を提案し、協議した結果、昨年度防災に関

する施設に行ったこと、町内自治会の方でも起震装置体験などは多く経験していること等を

考慮し、『かわさきエコ暮らし未来館他』を視察先とすることを決定した。また、同日行程案

は事務局に一任していただくこととし、日程が決定し次第改めて各理事へお伝えすることと

した。 

 

（３）千葉市中央区町内自治会連絡協議会役員の費用弁償等に関する内規の一部改正（案）に

ついて 

  事務局より説明し、改正の承認を得た。 

 

３ その他（下記項目について、各所管から説明があった。） 

（１） 地域リーダー研修の報告について（事務局） 

（２） 平成３０年住宅・土地統計調査へのご協力のお願い（中央区地域振興課） 

（３） 外国人住民と協働で災害時に備える（千葉市国際交流協会） 

（４） 「中央公園・通町公園の連結強化」公園再整備の基本計画概要について（都心整備課） 

 

（５） 次回会議日程 

 三役会：９月２６日（水）午前９時から  中央区役所４階会議室 

 理事会：９月２６日（水）午前１０時から 中央区役所４階会議室 

 

1０ 第16地区 
都市計画道路「加曽利町大森町線」

の早期整備について 
区連協要望 

1１ 第16地区 
仁戸名町３１・４５号線の歩道 

整備について 
区連協要望 

1２ 第16地区 
仁戸名町１６号線の道路標示 

（注意喚起）について 
市政相談 

13 第27地区 松ヶ丘トンネルの照明改善について 市政相談 

14 第２・５・８・13地区  
ＪＦＥ粉塵（降下ばいじん）の  

改善を 
区連協要望 

  


